Sacapuntas

AMLO, ANFITRIÓN DE PRESIDENTES



> Previo a la marcha del 27 de septiembre para festejar cuatro años de su gobierno, el presidente López Obrador encabeza el miércoles la Cumbre de la Alianza del Pacífico. No es cosa menor, pues hasta ahora están confirmados los presidentes de Colombia, Gustavo Petro; Chile. Gabriel Boric: Ecuador. Guillermo Lasso: v Costa Rica, Rodrigo Chaves. Se prevé que también asistan el argentino Alberto Fernández y, quizá, el brasileño Lula da Silva.



LUIS CRESENCIO SANDOVAL

DESFILE ESPECTACULAR

REFORMA, CON

RESPIRACIÓN

ARTIFICIAL.

> Todo listo para que este domingo se realice el desfile por el 112 aniversario del inicio de la Revolución Mexicana, Participan 7 mil elementos de la Sedena, Guardia Nacional y Marina. Los secretarios de la Defensa, Luis Cresencio Sandoval, y de la Semar, Rafael Ojeda, supervisaron los últimos detalles para que sea un evento espectacular.



ALEJANDRO MORENO

) Último intento por sacar el dictamen de reforma electoral se realiza el miércoles en San Lázaro. Las comisiones unidas de Reforma Política Electoral, Puntos Constitucionales y de Gobernación convocaron a reunión, pero el priista Alejandro Moreno preside ésta última y ya adelantó que votará en contra de la iniciativa de Palacio Nacional.



MARKO CORTÉS

EL PRI TAMBIÉN PONE UNA CONDICIÓN

Nos cuentan que también desde el PRI se fijaron condiciones para restaurar la alianza Va por México. Si bien el líder panista Marko Cortés exigió a su homólogo priista Alejandro Moreno votar contra la reforma electoral, desde el tricolor le han hecho saber que, para sellar la coalición, el panismo deberá apoyar al candidato del PRI para el gobierno de Coahuila.



ALFREDO GUTIÉRREZ ORTIZ MENA

GOLPETEO. CON CARTUCHO OLIEMADO

) Los malguerientes del ministro de la Suprema Corte, Alfredo Gutié rrez Ortiz Mena. buscan revivir un tema añejo para seguir el golpeteo en su contra. Insisten en vincularlo con el abogado Juan Co-Ilado, detenido en 2019 por lavado de dinero, usando la versión de que el ministro asistió a la boda de la hija del abogado. El tema va fue desmentido en su momento.